

## Neue Kräfte für die reformierte Katechese

Sieben Frauen und ein Mann erhielten in Murten ihr Diplom als Katecheten der Reformierten Kirche des Kantons Freiburg.

**MURTEN** In einem feierlichen zweisprachigen Gottesdienst in der französischen Kirche in Murten überreichte die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Freiburg kürzlich sieben Katechetinnen und einem Katecheten das Diplom zum reformierten Katecheten und zur Katechetin.

Die Absolventinnen und Absolventen haben sich in der zweijährigen Ausbildung verschiedene pädagogische, didaktische, entwicklungspsychologische und theologische Kenntnisse angeeignet. Damit sind sie nun dazu befähigt, konfessionellen Religionsunterricht auf der Primarstufe zu geben.

Geleitet wurde der zweisprachige Gottesdienst von den Leiterinnen der Fachstelle Bildung. Zudem wirkten verschiedene Personen, die in kirchlichen Funktionen tätig sind, mit. Unter anderem hielt der neu gewählte Synodalratspräsident Pierre Philipp Blaser einen Teil der Predigt. Synodalrätin Martina Zurkinden-Beneš überreichte die Diplome. Musikalisch umrahmt wurde die Feier in Murten mit Cymbalum- und Flötenmusik.

### Traditionelles Apéro

Nach dem Gottesdienst fand der traditionelle kantonal-kirchliche Apéro gleich bei der Kirche statt. Speziell eingeladen waren dieses Jahr - neben den Diplomierten und ihren Angehörigen - auch alle Katechetinnen der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg. *fca*